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C’est toujours un plaisir de vous lire Daniel !
Je profite de votre article sur Spielberg pour parler du film
de  dimanche  soir  dernier,  programmé  sur  France  2  :  «  Le
Seigneur des Anneaux – La Communauté de l’Anneau », sorti en
2001.

Je vais en étonner plus d’un en disant que, malgré le battage
fait autour de ce film, je ne l’avais jamais vu, ni au cinéma
ni  à  la  télé.  Et,  ce  dimanche,  j’ai  hésité  avant  de  le
regarder. Non pas que je sois une cartésienne affirmée, j’ai
toujours aimé les contes de fées, les elfes, mais beaucoup
moins les monstres… Et ayant vu des extraits du film avec des
créatures aussi effrayantes que dangereuses, je n’étais pas
tentée.

Puis, j’ai cédé à la curiosité et ne le regrette pas. Outre la
présence de beaux spécimens masculins, bien réels, j’ai aimé
le message sous-jacent…
Comment ? Un film qui a obtenu 4 oscars, qui est considéré
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comme un chef d’oeuvre, notamment par les médias, n’interpelle
pas – dans le sens le plus négatif ??? Car du début à la fin
du films, il n’est question que de « races »… Le mot n’a pas
été effacé de la bande son. Quel miracle ! Par ailleurs, l’un
des héros, style chevalier craquant, se bat dans l’espoir de
ne pas laisser son royaume à ses ennemis. Il meurt, hélas,
mais l’un de ses compagnons de combat, tout aussi vaillant et
craquant, lui promet avant de lui fermer les yeux, que le
royaume de son père sera sauvé, n’ira pas à leurs ennemis…
Si ce n’est pas du patriotisme…. Dites-moi si je me trompe.

Alors, il est curieux d’observer que ce qui choque tant nos
médias et journalistes, le peuple de gauche et les adeptes de
l’ouverture des frontières ne les empêche pas de se retrouver
sur un siège de cinéma ou sur leur canapé devant une fiction
qui glorifie le courage, la lutte pour la défense de ce que
l’on aime plus que sa vie : son coin de terre ! Et d’aimer
cela en sus !

Je ne suis pas psy. mais le succès de ce film tend à prouver
que l’humain a besoin de se souder, de se reconnaître autour
de valeurs fortes – Nos dirigeants et autres philosophes ont
bien essayé de nous faire admettre l’idée contre nature que
 si des jeunes partent au djihad c’est pour se sublimer !

Combattez  pour  les  valeurs  chrétiennes  de  la  France  ou
simplement par amour pour tout ce qu’elle représente et vous
serez sublimes sans être les monstrueux assassins de votre
prochain.

Avis : suite du Seigneur des Anneaux, dimanche prochain et
dimanche suivant.


